
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

フォトエッセイ＃１７０ 

 

大岡川お花見模様 

2025.4.5 
島 田 祥 生 

咲いた！ 
と思ったら寒い日が続き 
ようやくお天気に 
 
お陰で今年は入学式をさくらの下で 
 
弘明寺商店街から続く大岡川 
「桜の名所」を覗いてみました 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

さあさあお客さん！ 
花より・・・ではなくって 
花にはダンゴだよ！！！ 
 
弘明寺商店街の中頃の 
お菓子屋さんの店先 
オイシソウ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

弘明寺商店街の入り口に立ったら 
観音橋まで人人人 
 
あ、観音橋は 
大岡川にかかっている 
商店街中ほどの橋です 
そこから下流が花の名所 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

観音橋のちょっと下流に 
こんな飛び石があります 
去年は 
工事とか言って降りることができませんでした 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

川岸では 
花の下で小宴会 

 
ここで何かいるだけで 

気持ちがよさそうですね 
皆さん 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

わたしも、見てくださいな 
今年は 
色がちょっと抜けて小ぶりのように思えるでしょうが 
キレイでしょ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

いやあ！！！ 
盛り上がってますねえ 

 
活き活きとして輝いていす 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

殆どの屋台に行列ができていました 
それぞれに 
オイシソウ 
 
桜って 
食欲をそそる何かがあるのですかね 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

川べりに降りて 
日向っこ 

ここも気持ちよさそう 
 

対岸の桜を見ているわけではなさそう 
実は、向こう岸には桜がないんです 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

さあさあ、美味しいよ！  
塩牛タンだよ 
大きいよ大きいよ 
大サービスだよ！！！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

人様、みな楽しそうだなあ 
美味しそうに食べてるなあ 
誰も、上を見ていないなあ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

この一枚 
気に入っています 

 
なぜかって？ 

なぜでしょう？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

大人だけではないですよ 
子どもたちも楽しそうですよ 
 
ここは 
喧騒を離れた 
ほっとした空間みたいデス 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ねえねえ 
こちらも見てくださいよ 
いい枝ぶり、咲きっぷりでしょう！ 
 
川面には、そろそろ花びらが 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

射的 
そうそう、必ずありますね 
花にそぐとかそぐわないとか・・・ 
 
そんな事どうでもいいのです 
結構子どもたちで繁盛しています 
うん、真剣な顔つき！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

桜の木がなくたって 
座るところがあればいいのです 
 
桜は 
あちらをチラチラ見ればいいのです 
美味しい、美味しい、気持ちイイ！ 
 
花より！ 勿論・・・！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

まだまだ、気になります 
商売繁盛の秘訣は・・・ 
 
そう、この煙です 
みんな、この匂いに引き付けられるのです 
・・・多分 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

川面に垂れ下がるソメイヨシノ 
何故垂れ下がるか？ 
教えてもらったことがありましたが 
 
今年は花付きがちょっと寂しいけれど 
すごい賑わいに出くわしました 
橋の上で、ちょっと一息です 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回は 
夏休みのイベントの打ち合わせの帰りに 
そう言えばと、立ち寄ってみました 
 
いつもは 
この橋からの上流・下流の景色 
どちらも見ごたえがあるのですが・・・ 
 
今年は 
花よりも 
それを楽しんでいる風景に引き付けられました 
 
なかなかよかったではないですか 
花より・・・も！ 


